

Sprungbrett

Die neuesten Personalmeldungen der Wirtschaftskanzleien

Neue Sozietät Berner Fleck Wettich gegründet

Die drei Gesellschaftsrechtler Olaf Berner, Dr. Thilo Fleck und Dr. Carsten Wettich haben sich zum Januar 2014 zu der Sozietät Berner Fleck Wettich Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB am Standort Düsseldorf zusammengeschlossen. Olaf Berner und Carsten Wettich waren seit 2010 bzw. 2008 bei Hengeler Mueller tätig. Thilo Fleck kommt von Heuking Kühn Lüer Wojtek, wohin er 2011 nach mehrjähriger Tätigkeit bei Hengeler Mueller gewechselt war. Mit ihren bisherigen Kanzleien bleiben die Gründer freundschaftlich verbunden.

Berner Fleck Wettich konzentriert sich ausschließlich auf den Bereich Corporate.

Lesen Sie immer donnerstags die neuesten Personalentwicklungen der Wirtschaftskanzleien im „Sprungbrett“ auf kanzleihandbuch.de. Heute mit Berner Fleck Wettich, Redeker Sellner Dahs, Prof. Versteyl Rechtsanwälte, Rödl & Partner, Köhler & Klett, Bird & Bird, Heussen, Linklaters, Shearman & Sterling, DLA Piper, Wuertenberger Partnerschaft von Rechtsanwälten, Jones Day, SKW Schwarz Rechtsanwälte, Görg Rechtsanwälte und Buse Heberer Fromm

16.01.2014 von pressemitteilung@nomos.de